



Vue perspective de l'église de Tous Saints. Il faut 3 croisées dans le choeur au lieu de deux. les deux colonnes [...] des bras de la croix sont trop grosses : vue intérieure de la nef et du choeur, dessin d'après Gaultier, par Donas-Roch, 1821.

Référence du document reproduit :

- Vue intérieure de la nef et du choeur, dessin d'après Gaultier, par Donas-Roch, 1821. (Archives départementales de Maine-et-Loire ; 11 Fi 847).

IVR52\_19784904150X

Auteur de l'illustration (reproduction) : Patrice Giraud, Auteur de l'illustration  
(reproduction) : François Lasa

Auteur du document reproduit : Jean-Baptiste Donas-Roch

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Archives départementales de Maine-et-Loire

communication libre, reproduction soumise à autorisation